

## On a marché sur la crotte!

Les déjections canines sont un véritable fléau.

Que ce soit en ville ou à la campagne, il touche toutes les communes et Rochefort-en-Yvelines n'est pas épargné. Qui n'a jamais marché sur une crotte ne peut pas comprendre à quel point on peut maudire les propriétaires de chien irrespectueux.

La commune dépense pourtant beaucoup d'argent pour s'équiper en poubelles et sacs à déjections canines. C'est aussi votre argent, vos impôts, qui servent à acheter ces équipements : une poubelle coûte entre 400 et 500 euros, et les sacs, entre 900 et 1200 euros par an !

Même si nous déplorons des vols de sacs, beaucoup servent à ramasser ces crottes, et nous remercions les propriétaires respectueux. Mais d'autres préfèrent ignorer ces équipements pourtant mis à disposition dans toute la commune et préfèrent laisser les déjections de leurs chiens joncher la place du village, les trottoirs, les aires de jeux.

Ceux-là ne se soucient guère des problèmes de salubrité encourus, des promeneurs qui mettront les pieds dedans, ni même de l'aspect négligé que ces excréments donnent du village. Quelle piètre image de la commune ils donnent aux yeux de ses habitants et de ses visiteurs. Ne parlons pas des agents techniques qui s'en mettent partout lorsqu'ils passent le rotofil dans les parties enherbées de notre village!

Face à ce manque de respect, la commune a décidé de pointer ces incivilités et depuis quelques jours, de petits drapeaux viennent flotter sur les crottes disséminées dans le village, agrémentés de quelques messages, qui, nous l'espérons, feront prendre conscience à ces personnes de leur négligence et de la mauvaise image qu'ils donnent à leur lieu de vie.

Cette initiative soulève des questions sur la responsabilité citoyenne et l'importance du vivreensemble. Elle nous rappelle que chacun a un rôle à jouer dans la préservation de notre cadre de vie, que l'on soit propriétaire de chien ou non. L'avenir nous dira si cette action aura un impact durable sur les habitudes des rochefortais, et si elle inspirera d'autres communes à trouver des solutions créatives à ce problème universel.

Votre Maire,

M. Sylvain LAMBERT

Voici un joli exemple de ce que vous pourrez désormais rencontrer sur votre chemin en vous promenant dans notre village :

